



RSS Lägern - MTB Jahresbericht 2020 des Präsidenten

Wir starten in ein Jahr, in welchem so viel Neues, Unverhofftes und Unbekanntes auf uns zu kommt.

Aber zunächst sind wir noch, frei nach Emil, in der Winterpause.

*Im Januar, im Januar,
Isch alles stiif und starr.
Im Februar, im Februar,
Isch immer no alles stiif und starr.*

*Im März, im März,
Da gahts mit em Jahr vorwärts.*

Voller Tatendrang starten wir am 7.3.2020 zum 1. Training nach der Winterpause. Sowohl im Bikepark Bülach wie auch Niederweningen sind zahlreiche Kinder am Start.

Leider findet nur gerade dieses eine Training statt. Am 13.3.2020 wird in der Schweiz der Lockdown verhängt und auch die Schulen schliessen ihre Türen, von nun ist Homeschooling angesagt.

Aber nicht nur Mathematik, Deutsch und Geografie wird von nun an zuhause gebüffelt. Nein auch dem Sport in den Vereinen wird der Stecker gezogen. Am 14.3.2020 wird das Training der RSS auf Eis gelegt. Es folgen Wochen, in welchen sich das Wetter von seiner schönsten Seite zeigt. Tja, aber pedaliert wird nur im kleinen Kreis, auf dem Hausplatz oder im Wald. Aber denkt immer daran, nur familieninterne Bikeausflüge.

Die GV vom 19.3.2020 im Restaurant Bären in Fisibach verschiebt der Vorstand ganz zuversichtlich auf den 28.5.2020.

*Im April, im April,
Dä macht sowiso was er will.*

Beim Eierlesen Schneisingen, welches für den 26.4.2020 geplant ist, gehen dieses Jahr keine Eier zu Bruch. Aufgrund der Absage sind weder kleine noch grosse Rennfahrer am Start. Wir bleiben zuhause und trainieren fleissig fürs 2021.

*Im Mai, im Mai,
Da mache alli was si wei.*

Tja so ist es eben leider nicht. Wir machen es ganz so, wie es der Bundesrat empfiehlt und bestimmt. Wir bleiben zuhause und auch die kommenden Veranstaltungen und Trainings werden gecancelt.

Am 10.5.2020 kommt ein Mail ganz unverhofft in den Familienalltag geflogen. Nein, mit der RSS kann noch nicht wieder gestartet werden, aber der Vorstand der RSS wählt ad interim einen neuen Präsidenten und einen neuen Aktuar.

Am 16.5.2020 kann auch der geplante Motoriktest der Radsportschule nicht durchgeführt werden. 'Zvil Mensche uf eim Huufe', nein meint da der Bundesrat.

Die Radsportschule Lägern wird getragen von

RV Ehrendingen

VC Alperose Schneisingen

VC Niederweningen

VC Steinmaur



*Im Juni, im Juni,
Verchauft i glaub de Muni.*

Nein, den Muni haben wir nicht verkauft und auch nicht unsere Bikes. Aber leider das MTB Kids Camp gestrichen. Sowohl gemeinsames Fahren im Car, wie auch Lagerleben wird noch immer nicht geduldet. So bleiben wir im Unterland und warten darauf, dass das Training endlich wieder starten darf.

Und tatsächlich am 8.6.2020 wird das Training wieder aufgenommen. Leider dürfen nur die Jahrgänge 2009 und jünger, sowie die 14/18 Coaches trainieren. Ansonsten würde die Teilnehmerzahl nicht BAG konform sein. Der traditionelle Kreis fällt weg. Jede Gruppe startet individuell mit dem Trainer auf dem Platz. Für die Kids beginnt nun im Bereich Sport wieder etwas Normalität. Juhui, wir dürfen wieder trainieren. Für die Leiter, aber allen voran für Gabriela, startet eine neue Herausforderung. Wie führen wir die Liste? Jeder individuell oder doch gemeinsam?

*Im Juli, im Juli,
Da gits wider jungi Suli.*

Ja liebe Gabriela, wir Leiter sind wie junge Ferkel, niemand macht die Liste gabrielakonform, mal gar nicht, mal zu spät oder auch im falschen Format. Nach Ermahnungen deinerseits, schaffen wir es dann, so dass du mit uns zufrieden bist.

Die Kids sind glücklich, dass sie wieder trainieren dürfen, leider können sie ihre Leistungen nicht an Rennen testen, da auch der GP Maierisli in Boppelsen gestrichen wird.

*Im Auguscht, im Auguscht,
Da ischt das Leben voller Luscht.*

Genau, die Lust und die Freude, dass endlich wieder alle Alterskategorien trainieren dürfen. Natürlich immer noch nach angepassten BAG Bestimmungen; das heisst symptomfrei, mit Maske und mit dem Desinfektionsmittel im Anschlag.

Das Training wird am 17.8 in Tegerfelden, am 19.8 in Niederweningen und am 20.8 in Steinmaur wieder aufgenommen.

*Im Septämber, im Septämber,
Da dänkt me scho a Novämber.*

Nein, noch nicht, Sandro Bussinger organisiert das «Train the Trainer». Es wird am 20.9.2020 als eintätiger Anlass durchgeführt. Herzlichen Dank für die Organisation. Wir geniessen die herbstlichen Trainings an den verschiedenen Standorten. Am 23.9.2020 dürfen wir zum 13. Mal an der Ehrendinger Primarschule einen Veloparcours aufstellen. Wie immer sehen wir viele motivierte Kids mit leuchtenden Augen, welche zigmal über den Parcours kurven.

*Im Oktober, im Oktober,
Isch alles Heu im Schober.*

Die Radsportschule Lägern wird getragen von

RV Ehrendingen

VC Alperose Schneisingen

VC Niederweningen

VC Steinmaur



Noch nicht ganz alles Heu. Jean-Pierre braucht noch die Mitgliederbeiträge vom 2020. Aufgrund der ausgefallenen Trainings und diesjährigen Umständen verrechnet die Radsportschule nur die Hälfte des Mitgliederbeitrages. Auch beantragen wir keine Hilfsgelder von Swiss Cycling. Trotz diesen 'Einbussen' kommt die RSS gut durch das Jahr.

Als Highlight in diesem Jahr ist sicher der Mut des VCA Schneisingen zu verzeichnen. Sie trotzen den wieder neuen Bestimmungen des BAGs und führen bei einem typischen nebligen und sonnigen Herbstsonntag, nämlich am 27. Oktober 2020 das 1. AlperoseQuer durch. Das 1. Mal ist dieses komische Ding vor Nase und Mund so richtig Pflicht, wir haben noch so die grosse Mühe damit. Der Anlass aber wird ein voller Erfolg und tut der Sportlerseele gut. Endlich wieder mal Rennluft für alle.

*Im Novämber, im Novämber,
Da dankt me zruugg a Septämber.*

Die Trainings werden von Wind und Wetter begleitet. Oft klagen die Kleinsten über kalte Hände und Füsse. Der Regen im Gesicht ist auch nicht das schönste Gefühl, trotzdem sind die Kids fleissig im Training. Ja, bei diesen Bedingungen denken wir gerne an den goldenen September zurück.

*Im Dezämber, im Dezämber,
Da treit me warmi Hämber.*

Ja genau, die warmen langen Unterkleider sind wichtiger denn je. Es chuuet oft so ziemlich. Glücklicherweise haben wir nur noch weniger Trainings vor der Winterpause. Leider kann der traditionelle Trainingsabschluss nicht wie gewohnt stattfinden. Dem Wetter und den Bedingungen zum Trotz treffen wir uns am 8.12.2020 zum letzten Mal zum Training, alle zusammen in Niederweningen. Wie viele Gritibänze brauchts wohl? Viele, meint René. Er soll Recht haben, die 80 Gritibänze mit Schoggistängeli sind im Nu weg. Ebenso werden an diesem Tag 11 fleissige Radsportschüler/innen geehrt. Kids, welche im Jahr nur 1 bis 4mal gefehlt haben. Herzliche Gratulation!

*Im Januar, im Janu... ar...
Aber das isch eu allne jetze klar!*

Nein nein jetzt ist genug. Herzlichen Dank den Stammvereinen und ihre Treue, den Trainer/innen, den Assistenten/innen, den 1418coaches, den Sponsoren und hier voran unsere Ford Garage Müller in Sünikon sowie unserem Landhus Bikeshop in Ehrendingen, allen die, die Radsportschule im 2020 unterstützt haben und ganz besonders danke ich jedem einzelnen vom Vorstand für die sehr gute Zusammenarbeit über die vergangene Zeit.

*René Schauff
Präsident
Radsportschule Lägern*

Unser Hauptsponsor:
Ford Garage Wehtal
Zuverlässige Fahrzeuge für
Familie, Beruf und Freizeit
www.garagewehtal.ch



Die Radsportschule Lägern wird getragen von

RV Ehrendingen

VC Alperose Schneisingen

VC Niederweningen

VC Steinmaur